opusdei.org

# 2014 en breve

Ofrecemos un recuento de lo más destacado de la web en 2014: canonización de Juan Pablo II y Juan XXIII, beatificación y centenario de don Álvaro, lanzamiento de la nueva web, testimonios, videos...

18/12/2014

## 27 de septiembre: Beatificación de Álvaro del Portillo

Álvaro del Portillo, primer sucesor del fundador del Opus Dei, beatificado ante fieles de ochenta países. Cardenal Amato: "el nuevo beato nos invita a una santidad amable, misericordiosa, afable, mansa y humilde".

# Don Álvaro del Portillo, a 100 años de su nacimiento

El 11 de marzo se cumplieron 100 años del nacimiento del beato Álvaro del Portillo, hijo fidelísimo y primer sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer al frente del Opus Dei.

#### Dora: una luz encendida

El 11 de enero se cumplieron cien años del nacimiento de la sierva de Dios Dora del Hoyo, que buscó la santidad a través de su trabajo profesional en las tareas del hogar. Recordamos su entrega y alegría con un video y una serie de artículos.

#### Presentamos el nuevo website

"Gracias a las redes, el mensaje cristiano puede viajar hasta los confines de la tierra", ha dicho recientemente el Papa Francisco. Con la nueva web del Opus Dei, nos proponemos mejorar la propuesta de un mensaje: que es posible encontrar a Dios en nuestra vida ordinaria. También en internet.

### San Josemaría en la Catedral de Puebla

Con evidente alegría se colocó la imagen de san Josemaría en una de las capillas de la Catedral de Puebla. Ofrecemos un video que recoge momentos de la feliz jornada.algunos

# "No hay más que una raza: la raza de los hijos de Dios"

La avenida que une a los poblados de Chalcatzingo, Jantetelco y Jonacatepec fue bautizada con el nombre de san Josemaría, en recuerdo a la visita que realizó en junio de 1970 a las tierras del Valle de Amilpas, en Morelos.

# Miles de personas asisten a la canonización de Juan Pablo II y Juan XXIII

La canonización de Juan Pablo II y Juan XXIII pasará a la historia como una de las fechas más recordadas por miles de católicos. Ofrecemos un resumen de la memorable jornada.

## Para que luzca el interior

Mientras atiende su salón de belleza, Martha Harsanyi cuida con esmero cada detalle externo, pero la presencia de Dios le permite, al mismo tiempo, concentrarse en interior de cada persona.

### Bomberos: atender todo servicio

El trabajo de Rogelio Orozco, de Zapopan, lo lleva a convivir con el dolor de manera cercana, sin embargo, él explica que los bomberos trabajan para la vida. Además, en el centro de su profesión está servir a los demás, aunque eso implique atrapar ratas o bajar gatos de los árboles.

# Ciudad de los niños: Un compromiso que cambia vidas

Con el impulso del beato Álvaro del Portillo, la Ciudad de los Niños ha contribuido a cambiar la vida de miles de personas de la zona metropolitana de Monterrey, incluyendo alumnos, padres de familia y personal administrativo. Presentamos un artículo y el primer video de una serie de dos

## "Álvaro, quiero que me ayudes en mi ciencia"

El Dr. Ronald Ferrera es especialista en microbiología y trabaja en el Colegio de Postgraduados. Desde la perspectiva de un científico, habla sobre su relación con don Álvaro y destaca cómo el Opus Dei ha contribuido a unir a la ciencia con la fe

# Sóphie y Cedric: Una escuela de realismo

Sóphie se casó con 25 años. Pocos meses después, su marido sufrió un accidente que le dejó graves secuelas. "Usted es joven. Si quiere abandonarle, hágalo ahora", le dijo una asistente social. Pero ella se quedó. Éste es su testimonio.

#### Ecos de la beatificación en México

Como sucedió en países de todo el mundo, varios medios de comunicación mexicanos informaron sobre la beatificación de don Álvaro del Portillo. Presentamos algunas de las notas.

# Testimonios mexicanos sobre el beato Álvaro

En 2014, la Oficina de Información publicó una serie de 11 videos que recogen testimonios de mexicanos que tienen un cariño especial por don Álvaro.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/2014-enbreve/ (22/11/2025)